

Dos Mentas Un Asesino
Marquina, Rosmary

Escena 1

En un sótano oscuro se encuentra un hombre y una chica tumbada en el suelo sin vida, un pequeño bombillo es lo único que alumbra esa habitación

— ¿Qué es esto? ¿Qué ha sucedido? — Se pregunta el hombre desconcertado, se mira sus manos ensangrentadas, no comprende la situación. El hombre exclama—¡Ha vuelto a suceder dios mío! — sus manos temblaban descontroladamente, se veía en su mirada miedo, estaba asustado.

Escena 2

En la sala de su casa mientras desayunaba estaba escuchando las noticias.

—El día de ayer se ha reportado una nueva desaparición de una chica de 19 años de edad, su nombre es Jane London, se dice que fue vista por última vez saliendo del centro comercial Gena, esta es la tercera desaparición que ha ocurrido en menos de 15 días y aún los detectives no han logrado encontrar al culpable. Por lo que se ha observado el secuestrador busca a chicas jóvenes de entre 18 y 21 años de edad—

El hombre no podía sostener su cuchara sin temblar — ¡Soy yo! — exclamó.

Él no podía entender que era lo que estaba sucediendo, él siempre aparecía en el lugar de los hechos, y aparentemente él era quien cometía esos atroces crímenes, pero no lograba recordar nada, es como si algo le quitara la conciencia o lo controlara.

Decidió no salir más de su casa a menos que lo necesitara, estaba completamente aterrado.

Escena 3

Ya habían pasado 2 semanas y todo iba normal, ya no le quedaba nada de comida, así que decidió ir a comprar.

Salió al supermercado más cercano, entró buscó lo que necesitaba lo más rápido posible y salió.

De camino a su casa se topó con una chica que iba corriendo a tomar el bus, pero lamentablemente éste se fue.

El hombre no le da mucha importancia y siguió su camino, cuando este había avanzado durante unos 2 minutos se volteó frenéticamente y salió corriendo para donde se encontraba la chica, su rostro había cambiado parcialmente. La chica seguía esperando el transporte y él tomó esa oportunidad y se le acercó.

Todo cambió tomó una postura más amable y la saludó

—Hola! ¿Qué tal? — Le preguntó

La chica de rasgos asiáticos con ojos y cabello de un color negro azabache le contestó muy amablemente.

—Hola! ¿Nos conocemos de casualidad?

—Oh no, también estoy esperando el transporte como tú— Le dijo con una sonrisa amistosa.

—¿Hacia dónde te diriges? Preguntó la chica

— Voy a mi casa en la avenida lila. ¿Y tú hermosa señorita?

—Voy super tarde a un examen en la universidad.

—No debe tardar el siguiente bus, por cierto ¿cuál es tu nombre?

—Cierto— Sonrió la chica— soy Mónica ¿y tú?

—Me llamo Abraham, un placer.

—Lo mismo digo Abraham

Llegó el bus, se subieron y siguieron platicando. Fue una conversación muy amena entonces llegaron a la universidad de la chica y ella se despidió muy amablemente.

Abraham se bajó en la parada siguiente y se escondió para esperar a la chica, tenía el ceño fruncido, él no era el mismo.

Escena 4

Ya había oscurecido, eran aproximadamente las 7 de la noche, cuando vio a su objetivo salir de las

puertas de la universidad, salió sola, espero a que avanzara y cuando vio la oportunidad la agarró y la asfixió, la llevó a un callejón y abuso de ella.

Escena 5

El hombre cayó sobre el cuerpo de la chica y en unos pocos minutos despertó, sacudió su cabeza como si hubiera estado en un trance, miró todo a su alrededor y se notaba en su mirada que no sabía ni en dónde estaba, vio el cuerpo de la chica en el suelo y completamente asustado se levantó y se fue hacia atrás, no podía entender que era lo que estaba sucediendo no recordaba nada desde que salió del supermercado, él hombre estaba tan asustado que no sabía qué hacer y en lo único que pensó fue en salir corriendo.

Escena 6

Al llegar a su casa cerró absolutamente todo, estaba realmente aterrado, esa noche no pudo dormir.

Escena 7

Al día siguiente se levanta, no tiene hambre, cuando de repente escucha que tocan a su puerta.

—¿Hola, se encuentra el señor Mark? —

Vio por el ojo de la puerta y pudo ver que eran 2 policías. El abrió la puerta y le dijeron que era culpable de asesinato, lo arrestaron y le dieron cadena perpetua por todos los crímenes, ya que no se pudo comprobar que el sufría de Trastorno de identidad disociativo.

Escena 8

En la celda Abraham tomó poder de él y se suicidó.